

Besuch bei den Kindern in Nepal + Übergabe der Schulgelder im Oktober 2022:



Treffen in Kathmandu mit den Kindern aus der Stadt ebenso wie aus den Provinzen Sindhupalchok, Gorka, Nuwakot



Okhaldhunga, Mera, Kaku, Salleri, Phaplu, Thamsare, Bung, Tingla, Garma





Versammlung der Kinder im Solukhumbu aus den Dörfern Hewa, Chhulemo, Deku, Akang, Nunthala, Chhaga, Phuleli, Oluma, Ludu, Taibuk, Taksindu, Ringmu



14. Oktober 2022: Anerkennung der sozialen Projekte der NEPAL CHILDREN ORGANISATION SWITZERLAND in Nepal durch den Munizipalvorsteher Chhongba Sherpa, Provinz 1, Taksindu-Dudhkunda, Solukhumbu.

- 128 Schüler im Schulprogramm aufgenommen und unterstützt
- Renovation der Schulhäuser Hewa Dhudkhunda und Babu Chhiri in Akang
- Neubau eines Schulhauses in Dhading
- Bau eines öffentlichen Gebäudes in Mera